

---

## karrera

Publicado por RuL - 15-02-2010 03:10:27

---

Bueno pues aqui dejo un video de alguien a quien muchos seguro conoceis ya pero que da gusto ver o recordar de nuevo

Don Jose Karrera con su 21 quadra

[http://www.dailymotion.com/video/x8zmih\\_jose-mari-karrera\\_sport](http://www.dailymotion.com/video/x8zmih_jose-mari-karrera_sport)

=====

## Re: karrera

Publicado por turbocanarias - 15-02-2010 04:54:16

---

Muy espectacular, la pena es que estéticamente haya perdido la originalidad, Un saludo

=====

## Re: karrera

Publicado por tunero\_gsi - 15-02-2010 05:35:02

---

Menuda vueltecita, tiene que dar miedo ir de copi, aunque el coche es un poco feo.

¿Alguien conoce las mods que lleva ese 21?

=====

## Re: karrera

Publicado por RuL - 15-02-2010 06:01:58

---

no puedo darte gran informacion pero se comenta que lo ha metido de todo ya, ahi tenia poca estetica de 21 ya y mecanica no se lo que le quedaria pero vamos que ha debido de preparar un bestion sobre ese quadra con telares de todo tipo para atormentar nuestra sed de potencia y espectaculo

<http://www.youtube.com/watch?v=atTX1jPDrtk&feature=Playlist&p=06E459FB9434BC18&index=54>

<http://www.youtube.com/watch?v=vqd60BR54JY&feature=Playlist&p=06E459FB9434BC18&index=55>

1 Saludo

=====

## Re: karrera

Publicado por jose - 19-02-2010 01:46:30

---

Según nos dijo a Txolo y a mí, ese trasto era un monstruo.

Bielas de titanio, Pistones forjados, camisas de aluminio (me pareció un poco extravagante, pero creo que eso nos dijo), turbo gordo gordo, dos inyectores por cilindro... eso por encima.

Y tratándose de un fase 1, no era quadra, sino que él lo convirtió en quadra antes que la propia Renault :laugh:

=====

## Re: karrera

Publicado por osiris - 19-02-2010 02:10:53

---

el grupo trasero y el cambio era de peugeot 505,y como bien dice jose no era un quadra,ya q los quadras solo eran fases 2 y 3,y esta bestia era un fase1,el se encargo de inventarle la traccion 4 a esa mala bestia,las modificaciones q se le hicieron a ese coche fueron innumerables,pero de motor la preparacion era muy similar a los cup.

el coche salio de un incendio y el señor jose karrera lo compro quemado,y a partir de una carroceria de 21 turbo preparo ese coche.

---

pd:no siempre a tenido esa estetica,ese coche en su mejor momento fue de color azul,estaba preparado para asfalto,y estaba bonito...

=====

## Re: karrera

Publicado por RuL - 19-02-2010 04:02:18

---

Sabia que lo habia retocao muchisimo a su gusto pero no sabia que la traccion era invento suyo jeje gracias por los aportes chicos

=====